
 

Ortsamt Borgfeld 1 

  
Protokoll 
Entwurf 

 
Anlass: Beiratssitzung 
Ort: Schützenhalle 
Tag : 17.11.2015 
Uhrzeit: 19:30  – 21:20 Uhr 
 

 
Anwesende Mitglieder des Beirates: 
Frau Klatte, Frau Dwortzak, die Herren Bramsiepe, B ehrend, Broeksmid, 
Vahlenkamp, Keil, Schumacher, Burghardt und Bayer 
 
Entschuldigt: Frau Polo-Rodriguez 
 

Besprechungspunkte Beschlüsse / Ergebnisse 

 
TOP 1 
Genehmigung der 
Tagesordnung 
 

 
 
Der Tagesordnung wird einstimmig  zugestimmt. 
 

 
TOP 2 
Genehmigung des 
Protokolls  
 

 
Dem Protokoll vom 20.10.2015 wird einstimmig 
zugestimmt. 
 

 
TOP 3 
Wünsche und 
Anregungen der 
Bürgerinnen und 
Bürger 

 
Herr Bramsiepe  erklärt, dass das ASV erst das 
Verkehrsgutachten abwarten möchte, um über die 
Entfernung des Geradeausfahrgebots an der Katrepeler 
Landstraße zu entscheiden. Diese Aussage sei nicht 
zufriedenstellend und er bittet den OAL um eine 
Nachfrage beim ASV. 
 
Herr Schumacher  bittet um die Erstellung eines 
Sitzungskalenders für den Zeitraum eines halben 
Jahres im Voraus. 
Zudem weist er darauf hin, dass es für einige 
Borgfelder Spielplätze noch keine Elterninitiativen gibt; 
dies würde aber z.B. eine Globalmittelvergabe möglich 
machen. 
 
Herr Broeksmid  berichtet über ein Treffen mit einer 
AfsD-Mitarbeiterin, die für die Spielplätze zuständig ist. 
Größter Bedarf besteht in Borgfeld West, die 
Elterninitiative sammelt nun Mittel und Unterschriften 
um die Notwendigkeit aufzuzeigen. 
Die Spielplätze in Borgfeld Ost und der zweite in West 
haben 2. Priorität aufgrund des mangelnden Budgets. 
Der Spielplatz im Ratspiekerpark obliegt Umweltbetrieb 
Bremen, dieser lässt den Spielplatz zurückbauen. 
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TOP 4 
Sachstandsberichte 
 

Status Anträge: 
- Kompensation der Container bei REWE bis zum 

Bau der Recyclingstation. Antwort vom 
05.10.15 

- Geradeausfahrgebot am Ortsamt 20.09.15. 
Keine Antwort ; laut mündlicher Auskunft erst 
nach Verkehrskonzept im Frühjahr 2016 

- Breitbandausbau für Borgfeld-Timmersloh 
20.09.15. Keine Antwort  

- Verkehrskonzept für Borgfeld 20.09.15. Keine 
Antwort  (Anträge vom 25.11.14 und 27.02.15) 

- Anträge vom 20.10.15 Antworten stehen noch 
aus 

 
Herr Schumacher erinnert an weitere Anträge aus der 
Vergangenheit. 
Auf zwei davon konnte Frau Dwortzak  sofort 
antworten:  
1.) Zum illegalen Reitplatz in Timmersloh ist ein 

Verfahren anhängig; 
2.) Das Verfahren zu den Bausünden im 

Wochenendgebiet wurde wegen Erkrankung des 
Bauherren ausgesetzt. 

Zur Ortstafel gibt es noch keine neuen Erkenntnisse. 
Eine Änderung der Ampelschaltung an der Kreuzung 
Borgfelder Allee/Borgfelder Deich ist noch nicht 
bekannt. 
Die Einrichtung einer Fahrradstraße in der Kleinen 
Bürgermeister-Kaisen-Allee wurde abgelehnt. 
Die Auswirkung mit 790 PKW in 8 Stunden soll im 
Ausschuss I besprochen werden. 
 

 
TOP 5a 
Antrag SPD 
Brandschutz 
 

 
Herr Vahlenkamp  stellt den Antrag vor. 
Herr Frerichs von der Feuerwehr Bremen erläutert, 
dass die Nutzung des FFW-Gerätehauses in Borgfeld 
für die Berufsfeuerwehr keine Option ist, auch nicht 
übergangsweise.  
 
Dem Antrag wird einstimmig  zugestimmt. 
 

 
TOP 5b 
Personalausstattung 
Horner Polizeirevier 

 
Herr Vahlenkamp  stellt den Antrag vor. 
Herr Feldmann, Revierleiter in Horn, berichtet 
wiederholt, dass sein Revier das zweitgrößte in Bremen 
und dabei das personalschwächste ist, fußt auf den 
geringen Fallzahlen in der Vergangenheit. Inwiefern 
sich die Fehlstellen bei der Bremer Polizei auf sein 
Revier auswirken, ist noch nicht zu sagen. 
 
Dem Antrag wird einstimmig  zugestimmt. 
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TOP 5c 
Umgestaltung der 
Kreuzung Borgfelder 
Allee/Hamfhofsweg 

 
Herr Bramsiepe  stellt den Antrag vor. 
 
Der Antrag wird um eine zeitliche Bindung an das 
Verkehrsplanungskonzept ergänzt und mit 8 
Fürstimmen und 2 Enthaltungen einstimmig  
entschieden. 
 

 
TOP 6 
Stadtteilbudget für 
Beiräte 
 

 
Herr Burghardt  stellt den Antrag vor, welchem dann 
einstimmig  zugestimmt wird. 

 
TOP 7  
Mitteilungen/ 
Verschiedenes 
 

 
- Wintermarkt am 05.12.2015 
- Foto von Beirat+Ausschüssen wird noch benötigt 
- Schreiben von Frau Jäger  (Bebauung 

Hamfhofsweg) wird in Aus. I übergeben 
- Beleuchtung Fußweg BKA-Bekassinenstr.; 

Antwort hoffentl. noch diesen Monat 
- Alle Abrechnungen sind bis 11.12.2015 bei der 

Senatskanzlei einzureichen. 
- Herr Schumacher  bittet die Presse, darauf 

hinzuweisen, dass Globalmittel zukünftig 
persönlich in der Beiratssitzung beantragt 
werden müssen. 

- Veranstaltung Polizei zum Thema 
Einbruchdiebstahl am 09.12.2015 19:00Uhr in 
der Schützenhalle 

 
 
Herr Neumann-Mahlkau  schließt die Sitzung um 21:30 Uhr. 
 
  
Der Beiratssprecher:                   Ortsamtsleiter    Schriftführer 

 
 

 
 

 
 

 


